

Rappelons-nous cette fierté d'être Suisse

Etre Suisse, c'est un honneur.

Nos Devoirs : ils sont inhérents à la personnalité humaine et chrétienne.



Nos Droits : se sont nos libertés. Elles ont été acquises, et maintenue souvent au prix de sacrifices et du sang de nos aïeux. Elles ont été parfois perdues par les discordes et par l'oubli des devoirs.

Notre Patrimoine : laissons parler le Conseil Fédéral ([extrait du message du 9 décembre 1938](#))*

L'Education et la Formation : Miser sur elles, c'est mêler tradition et innovation. C'est permettre de connaître d'où l'on vient pour savoir qui on est, où on veut aller et comment s'y préparer. Pour notre Patrie, c'est le ciment indispensable qui nous rend forts et unis (notre cohésion nationale), qui nous permet d'affronter les pressions d'aujourd'hui et de nous préparer sereinement aux défis de demain.

Les politiciens : ils sont élus par le peuple, pourtant ils ne l'écoutent plus. Ils sont sensés se dévouer à leur Patrie, pourtant ils l'utilisent pour leurs desseins.

Nos valeurs : avons-nous oublié notre fierté devant les valeurs qu'on nous enviait : honneur, courage, loyauté, humanité, bon sens et compétences. Avons-nous oublié ces règles comme la politesse, le civisme et le savoir-vivre qui nous permettaient de nous appuyer les uns sur les autres et de vivre soudés ?